

Espíritu de Judío

Posted on **January 01, 1970** by **Néstor Martínez**

El espíritu religioso es la encarnación de Satanás. Cuando Cristo dijo que el enemigo no viene sino a matar, robar y destruir, se refería a todo espíritu utilizado en contra del propósito de Dios. Fariseos, asalariados, religiosos. Satanás trabaja en contra de los hombres de Dios, desde adentro, no desde afuera.

En el libro de Ester nos encontramos con la historia de Amán hagagueo, un típico espíritu religioso. Pero fíjese que "hagagueo", significa "subiré hasta el tope", "seré exaltado", "seré adorado". ¿Quién dijo esto en la Biblia? Satanás. El espíritu religioso dice lo mismo. Tiene un nivel de antagonismo que es terrible. Por eso quería destruir a los judíos. A todos: familia, niños, jóvenes, mujeres, ancianos. ¿Le suena más contemporáneo? Olvídense de la raza, nacionalidad e historia. Extraiga los principios. ¿Qué es un judío?

¿Qué tiene el principio denominado "judío" que le permite andar en medio de Babilonia, (LA iglesia paralela, falsa, religiosa), sin doblar las rodillas a su hostilidad? Eso es lo que vamos a estudiar hoy a la luz de la Palabra.

Empecemos por partes. Usando estrategia. Observando táctica. El espíritu religioso no es un demonio. Satanás no es omnipresente. Él no puede estar en todos lados en el mismo momento. Entonces, si no puede destruir a la iglesia verdadera desde afuera, ¿Adonde se cree usted que se va a infiltrar?

Mientras nosotros andamos buscando a Satanás en el vudú, en la hechicería o en la Nueva Era (Donde, obviamente, también está), él anda por algunos púlpitos vestido, - como dice el texto -, de "ángel de luz". Lo estamos leyendo todos los días. Ángel de luz no es una manifestación sobrenatural. El texto finaliza diciendo: ministros de Satanás.

Claro que algunos, en su ignorancia, ni saben que lo son. Son influencias satánicas que utilizan las doctrinas y nos paralizan. Que nos alientan en un primer momento, pero que niegan el poder de Cristo para terminar la tarea.

Este nivel de antagonismo religioso, viene a matar, a destruir y a aniquilar. Babilonia siempre quiere pervertir su adoración. Quiere reducirlo a usted a entretenimiento. La Palabra dice que cuando estaban cautivos en Babilonia, no podían cantar las canciones de Sión. En Egipto tampoco había acceso a la adoración. Por eso cuando Moisés va donde está Faraón, le dice: deja que mi pueblo salga para adorar a Dios.

El término judío, proviene de los patriarcas descendientes de Judá. Vamos a empezar a buscar de donde provienen estas bases que estamos viendo para sacarlas de allí y aplicarlas hoy y ahora. Pero por favor: olvídense ya mismo de Israel nación.

(Génesis 49: 8)= Judá, te alabarán tus hermanos; tu mano en la cerviz de tus enemigos; los hijos de tu padre se inclinarán a ti.

(9) Cachorro de león, Judá; de la presa subiste, hijo mío. Se encorvó, se echó como león, así como león viejo. ¿Quién lo despertará?

(10) No será quitado el cetro de Judá, ni el legislador de entre sus pies, hasta que venga Siloh; y a él se congregarán los pueblos. – Cabe aclarar que Siloh es un nombre de Cristo y que la profecía no habla de su primera venida sino de la segunda.

El verso 9 habla de león, Judá, es decir: de un león joven. Después dice que se echó como león. Allí, en el original, es leona, femenino. Y, finalmente, como león viejo. Vamos a buscar las cualidades que tiene Judá, de donde proviene el judío.

La combinación de tener el león joven, la leona y el león, nos da una naturaleza balanceada. Tenemos la fuerza del león joven, la sabiduría del león viejo y el celo y compromiso de la leona. De allí sacamos algunos principios.

1)= Judá tiene el espíritu de guerra. Dice que su mano estará puesta sobre la cerviz del enemigo. Es una persona fuerte que no se doblega ante nada.

2)= Dice que nunca cesará de tener el cetro. Habilidad de establecer gobierno y orden divino. Porque cetro siempre es autoridad.

3)= Cachorro de león y león viejo. Espíritu de juventud y fuerza de adulto.

4)= Tiene un estilo de vida elevado.

5)= Tiene un espíritu obediente. Cuando Cristo regrese, en la tierra habrá una generación obediente. Eso lo sabemos. Lo que no sabemos es quien va a participar de esa generación.

Además, hay tres cosas que identifican al judío: (1) Tiene pacto con Dios.- (2) Está identificado como pueblo escogido, y tiene las promesas de Abraham.- (3) Tienen una demanda, por parte de Dios, a ser diferentes.

(Deuteronomio 18: 9)= Cuando entres a la tierra que Jehová tu Dios te da, no aprenderás a hacer según las abominaciones de aquellas naciones.

(10) No sea hallado en ti quien haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, ni quien practique adivinación, ni agorero, ni sortilego, ni hechicero, ni encantador, ni adivino, ni mago, ni quien consulte a los muertos.

(12) Porque es abominación para con Jehová cualquiera que hace estas cosas, y por estas abominaciones Jehová tu Dios echa a estas naciones de delante de ti.

(13) Perfecto serás delante de Jehová tu Dios.

(14) Porque estas naciones que vas a heredar, a agoreros y adivinos oyen; más a ti no te ha permitido esto Jehová tu Dios.

Note cuál es la demanda: el judío tiene que ser diferente. No podía aprender a vivir según la cultura del lugar en donde estaba establecido. Para ganar la nación tiene que ir más allá de su cultura. Dios es universal, no es argentino. Obra utilizando a hombres y mujeres obedientes, no a peruanos, chilenos, paraguayos, españoles, mexicanos o estadounidenses. Debemos respetar el sistema del país donde estemos, pero el nuestro, que se sepa, es el sistema de Dios.

(Deuteronomio 12: 29)= Cuando Jehová tu Dios haya destruido delante de ti las naciones adonde tú vas para poseerlas, y las heredes, y habites en su tierra, guárdate que no tropieces yendo en pos de ellas, después que sean destruidas delante de ti; no preguntes acerca de sus dioses, diciendo: de la manera que servían aquellas naciones a sus dioses, yo también las serviré.

Es una demanda para una vida de oposición. UN día yo amanecí siendo argentino y me fui a dormir, esa misma noche, nacido de nuevo. No tengo por qué comportarme como los argentinos. Y mucho menos imitarlos; y muchísimo menos sentirme orgulloso de ser como todos mis paisanos, así como ellos se sienten. Soy un ciudadano del reino de Dios.

¿Sabe usted qué es lo que significa la palabra “judío”? Significa literalmente, “Del más allá”. ¿Lo sabía? Israel...¡¡Israel!! ¡Olvídate de la historia y de Von Deniken! No eres una cosa extraterrestre, Israel; eres de otro lugar...

(Romanos 2: 25)= Pues en verdad la circuncisión aprovecha, si guardas la ley; pero si eres transgresor de la ley, ¿No será tenida su incircuncisión como circuncisión?

¿Sabe lo que dice aquí? ¿Ha leído bien? ¿Lo ha entendido bien? Dice que si el mundano guarda la ley de Dios, aunque es mundano, es circunciso. Allí es donde a usted se le va toda su doctrina por la ventana, ¿No? Mire...

(Verso 12)= Porque todos los que sin ley (Sin el conocimiento de la Palabra)han pecado, sin ley (Sin la palabra)también perecerán; y todos los que bajo la ley (Bajo la autoridad de la Palabra)han pecado, por la ley (Por la autoridad de la Palabra)serán juzgados; porque no son los oidores de la ley (Oidores de la Palabra)los justos ante Dios, sino los hacedores de la ley (Hacedores de la Palabra)serán justificados.

(Verso 14)= Porque cuando los gentiles (Es decir: los mundanos)que no tienen la ley (Que no tienen la Palabra)hacen por naturaleza lo que es de la ley (La Palabra)estos, aunque no tengan ley (La Palabra)son ley (Tienen la Palabra)para sí mismos, mostrando la obra de la ley (De la Palabra)escrita en sus corazones, dando testimonio su conciencia, y acusándoles o defendiéndoles sus razonamientos, en el día en que Dios juzgará por Jesucristo los de los hombres, conforme a mi evangelio.

Un judío no es externo, sino interno. Eso es igual que la salvación. Hay gente que nunca llegó a hacer la conocida oración del pecador y sin embargo es salva. Porque su corazón creyó y enseguida su boca confesó, aunque sin emplear fórmulas “evangélicas”.

Por el contrario, hay gente que repitió llorando a raudales todo lo que le dijeron que tenía que decir, pero que jamás cambió y jamás nació de nuevo. Pasó simplemente de la catedral al templo, del rosario de cuentas a la Biblia y de la estampita de San Cayetano a la Santa Cena, pero por dentro nada: **Arrepentirse.**

(Verso 27)= Y el que físicamente es incircunciso, pero guarda perfectamente la ley, te condenará a ti, que con la letra de la ley y con la circuncisión eres transgresor de la ley.

(28) Pues no es judío el que lo es exteriormente, ni es la circuncisión la que se hace exteriormente en la carne; sino que es judío el que lo es en lo interior, y la circuncisión es la del corazón, en espíritu, no en letra;

(Aquí aparece la religión, fíjese) *la alabanza del cual no viene de los hombres, sino de Dios.*

Lo primero que le dice aquí es que el verdadero judío nunca se hace famoso con los hombres. No tiene nada que ver con la obra externa, esas a las que tanta importancia nos acostumbramos a dar en las congregaciones. Por eso Hebreos 9:9 dice que la ministración externa de la carne, no puede perfeccionar la conciencia.

(Hebreos 9: 10)= Ya que consiste sólo de comidas y bebidas, de diversas abluciones, y ordenanzas acerca de la carne, impuestas hasta el tiempo de reformar las cosas.

Pablo tenía este problema siempre en su ministerio: gente que quería enterrar la gracia en el legalismo, hacer observar las leyes, tradiciones, reglamentos y costumbres por sobre los fundamentos. Pero Pablo dice que el verdadero judío es ajustado desde adentro, no desde afuera, que su conducta proviene porque el reino de Dios está establecido en él.

Predicar el reino sin el dominio de Dios en su vida, es producir una herramienta letal y mortal que se llama religión. Estamos hablando de ser judíos, no de hacer cosas judaicas. Hay una diferencia entre ser judíos y hacer cosas de judíos. Hay una diferencia entre ser creyente y hacer cosas de creyentes.

(Filipenses 3: 3)= Porque nosotros la circuncisión, los que en espíritu servimos a Dios y nos gloriamos en Cristo Jesús, no teniendo confianza en la carne.

Acá encontramos otra cualidad: ser judío es no confiar en los talentos naturales. Ser gobernado de adentro para afuera. Hay niveles del propósito de Dios que la iglesia jamás entenderá si no produce una reforma mental.

(Ezequiel 44: 9)= Así ha dicho Jehová el Señor: ningún hijo de extranjero, incircunciso de corazón e incircunciso de carne, entrará en mi santuario, de todos los hijos de extranjeros que están entre los hijos de Israel.

La Biblia habla de tres tipos de circuncisiones. (1) Incircunciso de labios. Son los que viven hablando cosas superficiales, vacías, sin fuerza ni convicción. Tanto debajo como arriba de la plataforma. (2) Incircunciso de oídos. Son los que oyen pero no entienden. Si no encaja con su doctrina denominacional o lo que un día un maestro les enseñó, no creen. (3) Corazón incircunciso. Corazones que no son rectos delante de Dios. No servir de corazón entero es no tener ciento por ciento de obediencia.

(Romanos 2: 29)= Sino que es judío el que lo es en lo interior, y la circuncisión es la del corazón, en espíritu, no en letra; la alabanza del cual no viene de los hombres, sino de Dios.

Es decir: aceptado por el espíritu, y no por las reglas de la iglesia. Lo que Dios quiere es una gente que se entregue a él una obediencia voluntaria. Porque el reino se establece en obediencia voluntaria. Si le tengo que decir qué hacer, entonces no estoy reinando con usted.

La circuncisión marcaba la tribu. Todo circuncidado no podía destruir jamás a otro circuncidado. El verdadero judío no se mata entre sí. No lo podía traicionar ni destrozarse algo de interés para el hermano. Estamos buscando principios en el judío aptos para el creyente de hoy. Pablo se peleaba con el espíritu religioso y ritualista del pueblo. La iglesia real, hoy, lucha en contra del mismo espíritu.

Lleve por un momento todo esto a la conducta cristiana y va a ver que un mover sin manifestaciones externas no lo profana, pero un mover sin propósito, sí que lo profana. La ministración del Espíritu a través de la Palabra más que por la imposición de manos. Hemos invertido el evangelio para quitarle el peso a la espada del Espíritu.

Usted puede alabar con música y tener un hermoso culto, casi un verdadero concierto o no tenerlo y no lo profana. Pero si su estilo de vida no es permanente adoración, sí lo profana. Nada externo perfecciona al hombre. El reino es estar correcto de corazón ante Dios. Significa que cada cosa recta que usted hace en lo exterior, está respaldada por lo que el Espíritu manda en su interior.

(Deuteronomio 10: 16)= Circuncidad, pues, el prepucio de vuestro corazón, y no endurezcáis más vuestra cerviz.

El prepucio del corazón significa algo que lo está cubriendo y no permite que sea tierno. Compare esto con ser porfiado, rebelde, terco, cabezón.

(Deuteronomio 30: 6)= Y circuncidará Jehová tu Dios tu corazón, y el corazón de tu descendencia, para que ames a Jehová tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma, a fin de que vivas.

(7) Y pondrá Jehová tu Dios todas estas maldiciones sobre tus enemigos, y sobre tus aborrecedores que te persiguieron.

(8) Y tú volverás, y oirás la voz de Jehová, y pondrás por obra todos tus mandamientos que yo te ordeno hoy.

Aquí dice que tenga vida; habla de una vida progresiva. Estamos removiendo toda altivez, toda cosa que se opone a la Palabra. Volvemos al principio: el principio de obediencia.

(Colosenses 2: 11)= En él también fuisteis circuncidados con circuncisión no hecha a mano, al echar de vosotros el cuerpo pecaminoso carnal, en la circuncisión de Cristo.

Esa frase, **echar de vosotros**, significa: desarmar, desvestir, eliminar toda sensualidad e indulgencia. Arrancar o extirpar todo lo que tiene que ver con el cuerpo pecaminoso y carnal.

Apocalipsis dice que Cristo se para en la puerta y llama. Esa puerta, es la puerta de la iglesia, no la del mundo. El mundo no participa ni le permite inmiscuirse a Cristo en sus negocios. A veces, algunos predicadores, tampoco le permiten participar de sus mensajes.

Incircuncisión: gente que compite y se destruye entre sí, en lugar de complementarse. Avaricia, lujuria, odio, posiciones, preferencias, acepciones, discriminaciones; todo lo que, en suma, nos está dividiendo y nos obstaculiza la obediencia. David venció a Goliat no porque tuviera mucha puntería, por pura suerte o por un milagro divino.. David venció en esa lucha porque obedecía a Jehová de los ejércitos, en tanto que Goliat era un incircunciso y no precisamente en relación con su prepucio...

(Apocalipsis 3: 9)= He aquí yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino que mienten.

Fíjese una cosa: está hablando con la iglesia. ¿Y como la llama? La iglesia de Satanás. ¿Y cuál es la iglesia de Satanás? LA de los que dicen ser judíos y no lo son. Entonces: ¿Adonde habita Satanás? En la iglesia. Y si no le gusta decirlo así, se lo cambio: **en un lugar que dice ser iglesia.**

Este texto no es casual. Filadelfia es una iglesia que no dobla sus rodillas ante las circunstancias. Que vive en una tierra de terremotos y temblores sin que sus casas se resquebrajen. Dicen ser y no son. En contra de, en lugar de, a favor de. Sinónimo de la iglesia de Satanás. Anticristo. ¿Quiere confirmación?

(Apocalipsis 2: 9)= Mensaje a la iglesia de Esmirna.- Yo conozco tus obras, y tu tribulación, y tu pobreza, (Pero tú eres rico) y la blasfemia de los que dicen ser judíos, y no lo son, sino sinagoga de Satanás.

(2 Corintios 11: 4)= Porque si viene alguno predicando, (¿De qué está hablando? De predicadores. No de prevaricadores, entienda, de predicadores) a otro Jesús que el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que habéis aceptado, bien lo toleráis, y pienso que en nada he sido inferior a aquellos grandes apóstoles.

Aquí no está hablando de los doce, sino de aquellos que andan diciendo ser muy grandes, porque tienen fama, y no son grandes. ¿Lo confirmamos?

(Verso 12)= Más lo que hago, lo haré aún para quitar la ocasión a aquellos (¿Quiénes son “aquellos”? Los falsos predicadores que dicen ser grandes) que la desean, a fin de que en aquello en que se glorían, sean hallados semejantes a nosotros.

(13) Porque estos son falsos apóstoles, (La palabra FALSOS significa ACTORES. Ahora piense un momento. Si Pablo viviera hoy y mirara televisión en ciertos canales, ¿No vería también a muchos buenos ACTORES?)... obreros fraudulentos, que se disfrazan como apóstoles de Cristo. (Se disfrazan. Retenga esto).

(14) Y no es maravilla, porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz (Otro que se disfraza).

(15) Así que, no es extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de justicia; cuyo fin será conforme a sus obras.

La palabra BLASFEMIA que vimos en Apocalipsis 2:9, significa INJURIAR. Hacerle burla para descarrilarlo. Alguien a quien le caen mal las cosas suyas porque no acepta su curso ni su propósito en Dios. Esta palabra, BLASFEMIA, incluye sacarle de su curso y terminar su carrera. Le previene de los judíos que dicen ser judíos y no lo son.

¿Cuál es la diferencia? Simple. Si el mundo lo tiene que desalojar de algún sitio, le da tres o cuatro meses para salir. Si en la iglesia usted no está de acuerdo con alguna disposición interna, esa misma noche le ponen candado y no le dejan cruzar la puerta.

La oposición más grande al cuerpo de Cristo, siempre reside adentro. Fue Caín quien mató a Abel; su hermano. Fue Ismael quien luchó contra Isaac. Fue Esaú quien luchó contra Jacob. Fue Absalón quien traicionó a su padre. Fueron los hijos de Noé quienes descubrieron la desnudez de Noé. Fue Judas quien entregó a Cristo; estaban en el mismo ministerio. Y fue la iglesia institucional y organizada de su tiempo la que lo mandó a la cruz. ¿Por qué habría de ser diferente ahora?

Siempre que hay una mentalidad para terminar, los burladores aparecen. Lo vemos en Judas, en el libro de Judas, en segunda de Pedro, en Isaías. Los burladores vienen siempre para que usted pierda la fe en lo que está haciendo y, al injuriarlo, logran que usted se descarrile y no cumpla con lo que tenía que hacer.

El gran secreto de Satanás es contribuir a que nos alimentemos con comida desnutrida, a fin de que nos desviemos del final. En el libro de Apocalipsis, cuando habla del espíritu de Jezabel, termina hablando de doctrina. Ese es el secreto. El mundo no le va a dar falsa doctrina ni se le va a dar a la iglesia; el mundo no ocupa púlpitos.

Los musulmanes están ganando cincuenta millones de musulmanes al año. Esto es estadística pura, ¿Eh? Si siguen a

esa velocidad, en veinte años se tragan al cristianismo. Los testigos de Jehová, venden más de sus biblias que los cristianos. Los cristianos venden más casetes y CD de música que el mundo. Algo está mal.

(Romanos 2: 29)= Sino el que es judío, el que lo es en lo interior, y la circuncisión es la del corazón, en espíritu, no en letra; la alabanza del cual no viene de los hombres, sino de Dios.

(Romanos 3: 1)= ¿Qué ventaja tiene, pues, el judío? ¿O de qué aprovecha la circuncisión?

(2) Mucho, en todas maneras. Primero, ciertamente, que les ha sido confiada la palabra de Dios.

(3) ¿Pues que, si alguno de ellos han sido incrédulos? ¿Su incredulidad habrá hecho nula la fidelidad de Dios?

(Romanos 2: 25)= Pues en verdad la circuncisión aprovecha, si guardas la ley.

Esta pequeña palabra, GUARDA, es la palabra PRASSO. Significa "Hacer práctica hasta que se convierta en hábito". Es decir: la circuncisión o el ser judío aprovecha, si los principios bíblicos se han convertido en un estilo de vida y no en actitudes hechas religiosamente. Si usted hace lo que la Biblia le dice, como norma habitual de vida y no un formato externo, porque es domingo y hay que hacerlo. Es decir: si es un estilo de vida, a usted le aprovecha ser judío. Si no, es una carga. Ahora: ¿Qué beneficios tiene?

1)= El derecho a la herencia de todas las promesas de Abraham.

2)= Es una señal en usted de que está en el pacto con Dios. Recuerde: la circuncisión, en usted, son los principios bíblicos operando automáticamente en usted. La persona que tiene pacto con Dios, camina con Dios.

3)= Atrae el favor, la protección y la liberación de parte de Dios. El ángel de la muerte pasa por encima suyo.

Los judíos tenían dos fiestas: en el principio del año, la pascua, y en el último mes, la fiesta de Porim, que era la victoria sobre el espíritu religioso. Antes que todo se acabe, vamos a celebrar la fiesta de Porim.

Ser judío es ser como Juan el Bautista. En el desierto, gritaba **¡Arrepiéntete!** En Judá, bramaba **¡Arrepiéntete!** En Jerusalén, vociferaba **¡Arrepiéntete!** Y cuando llegó al palacio, finalmente, entre todo el oropel, la pompa y la riqueza, la firmeza de su convicción interna, lo llevó a expresar, aunque aquí sin necesidad de gritar demasiado:

¡¡¡ARREPIENTETE!!!

Posted in: Crecimiento | | With 0 comments
